

# 標本棚



ダイビングは老後の楽しみに

国立感染症研究所昆蟲医学部・部長

沢辺 京子



私が育った長崎市は海に囲まれた町である。さらに付け加えると、両親の故郷は雲仙や天草四郎で有名な島原半島の海沿いにあり、私は夏休みのたびに浜で遊び、遙か沖までひとり泳いで行くような子供だったらしい。

就職・結婚後も海の遊びを楽しんだが、子供たちの成長と共にその回数は減り、ついには水着に着替えることすら煩わしくなってきた。今はこともあろうか「海なし県に住んでいる。

元々ダイビングに興味はあったが、退職後の楽しみにと温めていたところ、体験ダイビングのチャンスがやつてきた。その結果、これは退職まで待つてはいられないと考え直すことになり、当初の予定より七年も早くライセンスを取ってしまった。

以来、伊豆や沖縄に毎年出かけ、合計五十五本、潜水時間はようやく三十五時間を超えた。

アベックス産業(株) 業務部長

写真後列左端が筆者



私は、長崎市は海に囲まれた町である。さらに付け加えると、両親の故郷は雲仙や天草四郎で有名な島原半島の海沿いにあり、私は夏休みのたびに浜で遊び、遙か沖までひとり泳いで行くような子供だったらしい。

就職・結婚後も海の遊びを楽しんだが、子供たちの成長と共にその回数は減り、ついには水着に着替えることすら煩わしくなってきた。今はこともあろうか「海なし県に住んでいる。

元々ダイビングに興味はあったが、退職後の楽しみにと温めていたところ、体験ダイビングのチャンスがやつてきた。その結果、これは退職まで待つてはいられないと考え直すことになり、当初の予定より七年も早くライセンスを取つてしまつた。

以来、伊豆や沖縄に毎年出かけ、合計五十五本、潜水時間はようやく三十五時間を超えた。

アベックス産業(株) 取締役業務部長

写真後列左端が筆者



知り、退職までに上手なダーバーになろうと思つた。

アベックス産業(株) 取締役業務部長

写真後列左端が筆者

## 最高の週末

竹田 文崇

「待つてるのは最高の週末だ」この文章が目に止まつた方はサッカー好きですね？

私もそうです。好きなスポーツはサッカーで、小学校から続いている趣味です。今でも無理をしない程度にやっています。

とはいって、観ることの方が多くなりました。この十年、あるチームを応援

して、スタジアム観戦を続けています。

このスタジアム観戦には応援とは別に、

もう一つ楽しみがあります。それは全

国の大名に

分担させたこ

とにより、そ

れぞれの国の大

垣が立派であつたり、土壘が美しかつたり違つてあります。

天下普請として、全国の大名に城郭の普請を

分担させたこ